

JFE京浜水泳部 後援会報



2022年1月



JFE

発行：
水泳部後援会事務局

2021年12月14日(火) 後援会総会を実施！ ～1年間の活動の締めくくり～

JFE京浜水泳部は、昨年12月14日(火)に1年の活動の締めくくりとして、後援会総会を実施致しました。昨年同様、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、飲食を伴う納会の中止及び規模を縮小しての開催となりました。

総会では、後援会長である京浜地区・古米所長をはじめ約30名の後援会員の方々にご参加いただき、後援会活動報告・会計報告を執り行いました。その後は、水泳部員が編集した大会映像を上映しながら小倉監督や水泳部員が実況解説をし、現地観戦が叶わなかった大会を振り返りました。



[古米後援会長
ご挨拶]



[優勝カップと応援旗を手に入場整列]



[山鹿名誉会長ご挨拶]



[映像とともに水泳部員の実況解説]

[水泳部作成の大会振り返り映像]

2021年12月23日(木)

本社役員に結果報告！

～第4回日本社会人選手権大会結果～

昨年12月23日(木)に、「第4回日本社会人選手権水泳競技大会」での男子準優勝、女子優勝3連覇という結果を、本社役員の皆様にご報告いたしました。

本社役員の皆様からは、JFEグループの社員に大きな希望と力を与えてくれたことへの感謝や、ハイレベルな大会の健闘を称える言葉を頂きました。

<2021年12月23日(木) 本社役員>

JFEホールディングス

JFEスチール

柿木社長
北島常務

北野社長
西馬副所長
福島副社長



※上記5名の本社役員の方々に優勝報告を行いました。

古米後援会長 滝澤男子主将 柿木社長 森女子主将 小倉監督 川人部長



古米後援会長 滝澤男子主将 北野社長 森女子主将 小倉監督 川人部長



[JFEスチール 北野社長に優勝報告]

2021年は、前年同様新型コロナウイルスの影響で大会の中止や無観客での開催等、まだまだ日常に戻ることはない中で精進を続けた1年でした。

そのような中、最大の目標であった「第4回日本社会人選手権水泳競技大会」において、男子は悔しい準優勝、女子は3連覇という結果となりました。

2022年、男子は王座奪還、女子は連覇の継続を目標にまた活動を行って参ります。引き続き、後援会員の皆様のご支援・ご声援をよろしくお願い致します。